

Liebe Eltern,



Vom **8.-10. August** zaubert das **4. Samba-Festival** die Vielfalt Brasiliens in die **Hartberger Innenstadt**. Tanz, Trommelklänge, Musik, atemberaubende Kostüme und Kulinarik lassen südamerikanisches Lebensgefühl aufkommen.

Ich übernehme am **Fr, 8.8. von 15 - 18 Uhr** und am **Sa, 9.8. von 13 Uhr - 16.30** gemeinsam mit meinen Kolleginnen die **Kinderstation**. Wir basteln Instrumente und gestalten eine Riesensonne als Highlight für die Kindergruppe und die Messe am Sonntag. **Zusätzlich schminken wir am Samstag** unsere „Sambakids“ für die großartige **Parade um 17 Uhr**. In Kooperation mit dem Verein „Samba in Hartberg“, steht die Kinderbetreuung unter dem Zeichen meines **neuen Projektes „Sonnenschein“***.

Die Idee:

Es wäre großartig schon vorab eine leuchtend kostümierte Kindergruppe zu begeistern, die fix bei der Parade und / oder bei der **Sambamesse am Sonntag, 10.8. um 10 Uhr** als Tanzgruppe oder Träger der Sonne dabei sein kann.

Für jene Teilnehmer biete ich schon **vorab einen kostenlosen workshop** an :-).

Workshoptage: am **Mi 25.6. von 14 - 17 Uhr im Gemeindeamt Schönegg** oder
am **Fr 27.6. von 14 - 17 Uhr im Hartberger Künstlertreff**

Was machen wir ?

- Einen **sonnigen Kopfschmuck** und **Kostüme** nach Bedarf (*bitte einen Haarreifen mitbringen*)
- Tanzen mit **Luciana, einer brasilianischen Tänzerin** und Frau des bekannten Vize- Europameisters der Zauberkunst **Paul Sommersguter** (*Tanz bei der Messe*)

Für unsere Ideen sammeln wir: Stoffe und Wolle in den Farben gelb, orange, gold blau, grün und rot, gereinigte Konservendosen und Actimelbecher, selbstklebende Glitzersteine, Perlen, Federn in allen Größen, Haarreifen,.. (*abzugeben bis 4.7. im KIGA Schönegg, in der Hartberger Pfarrkanzlei oder in Absprache direkt bei mir*)

Infos und Anmeldungen (*begrenzte Teilnehmerzahl*) bis 20.6. bitte bei mir unter:

Tel. 0676/ 926 90 66 oder office@eventhurra.at / Sabine Pölzl

*"Projekt Sonnenschein" ist eine Initiative für Familien von chronisch kranken Kindern und Jugendlichen, zum gegenseitigen Finden und Austausch, zur Förderung der Gesundheit aller Beteiligten und Belebung der individuellen Stärken und Talente. So sollen die Schatten der Erkrankung der Freude am Leben weichen. Wer sich angesprochen fühlt oder mein Projekt in irgendeiner Form von Anfang an unterstützen möchte, bitte meldet euch bei mir. Ich freue mich auf jeden Einzelnen.



Gemeinsam können wir etwas Großartiges schaffen. Von Herzen DANKE :-)